
議題

①文化祭の感想

②本校の今後の在り方について
　
③その他

議論した主な内容

具体的な取組・活動

令和４年度　第３回【  １１月２日（水）】

①コロナ禍ではあったが、今年度の文化祭はほぼ例年通りの形で実施した。(1)ブ
レイクダンス鑑賞、舞台発表、(2)展示、(3)模擬店の３部門を学年別にローテー
ションしながら実施。コロナ感染症対策を施しながら、各クラス工夫して発表で
きた。各委員からは多くの生徒と交流もでき、来年はPTA及び同窓会からも出店し
たいという意見も出た。

②・貴志川線の駅を媒介にしたり、文化祭・体育祭の貴志中・貴志高交流を深め
ていってはどうか。
　・生徒に主体的に取り組ませて達成感を味わせる取り組みがほしい。
　・地域で学べるものを取り入れ学校独自の特色を出す。

出席者：委員７名、傍聴人３名

県立貴志川高等学校 学校運営協議会

・今後の活動予定

第４回……２月中


